

LA GACETA

SABADO, 6 DE JULIO DE 2013.

Año XXIII. Nº 30.101 D.L.S. 3-1958

PRECIO: 1,30 €

Las tasas judiciales ahuyentan a los implicados en pleitos civiles

PÁGS. 2-3 La entrada en vigor de las tasas judiciales en diciembre del año pasado ya tiene sus primeras consecuencias. Los juzgados de Salamanca registraron en el primer trimestre del año 2.859 asuntos del ámbito Civil, un descenso de un 13% en comparación con el mismo periodo de 2012 y la cifra más baja de casos desde 2008. La aplicación del copago en la Justicia está detrás de la bajada, al igual que en la jurisdicción Contencioso-Administrativa, en la que la litigiosidad se ha reducido un 26% de enero a marzo según los datos del CGPJ.

CIFRAS
Los salmantinos han planteado 2.859 asuntos de enero a marzo, el dato más bajo en un primer trimestre desde el año 2008

OTRA CONSECUENCIA
La implantación del copago en la Justicia también reduce la litigiosidad en el ámbito Contencioso-Administrativo

Inversión de 250.000 euros en cámaras para vigilar el acceso a las vías peatonales

PÁG. 8

■ Instalará un sistema de videovigilancia que registre las matrículas de los coches que acceden al centro histórico

SUCESOS

Nueve años de prisión y 20 de destierro para el 'violador de la pasarela'

PÁG. 69

■ La Audiencia rebaja sólo un año la pena pedida por el fiscal y le ordena además el pago de 54.200 euros a la víctima

Hacienda acelera al haber pagado la devolución de la Renta al 77% de salmantinos

PÁG. 7

■ Ha abonado 52,3 millones de euros a 93.975 contribuyentes de la provincia



Premio para olvidados científicos

PÁG. 14 El equipo del investigador del Centro del Cáncer de Salamanca (CIC) Atanasio Pandiella, formado por Manuel Seoane, Juan Carlos Montero y Alberto Ocaña, recibió ayer el premio de la Fundación Doctor Antonio Esteve.

18.000 euros por su exitoso proyecto contra el cáncer de mama que no compensa el "olvido" de la Junta. Según su director, Eugenio Santos, sigue sin "saber nada" del proyecto anunciado hace 8 días para reforzar el instituto. /ÓSCAR GARCÍA

PROVINCIA

Salamanca rompe el 'mito' de Leticia Sabater



PÁG. 53

Aquí no buscó apoyo en el PP: actuó en Alba recomendada por el alcalde de Pedraza (PSOE)

PÁG. 10 ECONOMÍA

Juan Vicente Herrera urge al Banco de España y al Gobierno una solución para el Banco CEISS

HOY, 80 PÁGINAS

■ SALAMANCA	2	■ ECONOMÍA	60
■ OPINIÓN	4	■ EXTRANJERO	61
■ AGENDA	24	■ SOCIEDAD-TOROS	62
■ SERVICIOS	25	■ DEPORTES	63
■ PROVINCIA	28	■ SUCESOS	69
■ CAMPO	56	■ CARTELERIA	76
■ CASTILLA Y LEÓN	57	■ TELEVISIÓN	77
■ NACIONAL	58	■ EL TIEMPO	79

El juez exige a Luis Bárcenas 43,2 millones de fianza

PÁG. 58

■ El extesorero del PP tiene diez días para abonarla o embargarán sus bienes

Luzenter
LÁMPARAS
DESCUENTOS APERTURA

1er artículo	-25%
2º artículo	-35%
3er artículo	-45%

Edificio **Open House** Calle Segunda, 43
Polígono El Mortalvo II, Salamanca
TEL. 923 197 845

ESTE DOMINGO ABRIMOS

REBAJAS

Todas las marcas
Toda la moda

RÍO
roperio
¡suena bien!

HOY, CON LA GACETA

• 3ª entrega de la colección
MINI JARDÍN
tu huerto en lata

ALBAHACA

4,95 €
+ cupón del periódico

• La revista **mía**

• Páginas especiales:
- Hostelería
- Nuevo Amatos

ENTREGA | XIII GALARDÓN DE INVESTIGACIÓN DE LA FUNDACIÓN DOCTOR ANTONIO ESTEVE

El Centro del Cáncer sigue “sin saber nada” del plan de refuerzo de la Junta

El director del instituto salmantino, Eugenio Santos, lamenta la pérdida de científicos y reduce el proyecto de apoyo prometido por Herrera a “buenas palabras e intenciones”

B.H.

Una semana después del anuncio del presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, de un proyecto para reforzar el Centro del Cáncer de Salamanca (CIC), el director del instituto salmantino, Eugenio Santos, reconoce que sigue sin conocer la iniciativa por la que la Administración pretende que el centro coordine y pilote todas las actividades de investigación de los grupos hospitalarios, de la atención primaria y de las unidades de investigación de la Región. El plan se presentó en el debate del estado de la región del pasado 26 de junio tras la marcha del reconocido científico Jesús San Miguel.

“Recibimos buenas palabras e intenciones desde hace tiempo y esta iniciativa ha sido un ejemplo más”, aseguró ayer Eugenio Santos en el CIC durante el acto de entrega del Premio de la Fundación Doctor Antonio Esteve al grupo científico liderado por el investigador principal Atanasio Pandiella. “Es una pena que sigamos perdiendo científicos, necesitamos una masa crítica de investigadores, un mínimo para obtener trabajos de calidad y la tendencia actual es a reducir más esa masa crítica”, lamentó Santos, quien a su vez reconoció la intención del CIC de seguir trabajando en investigación para trasladar cuanto antes estos avances a los pacientes.

“La merma de los recursos, incluso los comprometidos previamente, se ha traducido en menos investigadores jóvenes. En vez de atraer jóvenes científicos, los que tenemos se marchan a otros centros, del mismo modo que los ya establecidos, como el doctor San Miguel y Enrique de Álava, algo indicativo de la situación que vivimos”, explicó.



Seoane recibe el premio de manos Bosch ante Serrano (centro), Santos y Pandiella, ayer en el CIC. /BARROSO

LOS DATOS

■ PACIENTES DE CINCO HOSPITALES ESPAÑOLES. Las 10 mujeres que se han incluido en el ensayo clínico premiado por la Fundación Doctor Antonio Esteve reciben su tratamiento en cinco centros hospitalarios españoles, según uno de los firmantes del trabajo, Samuel Seoane.

■ FUTURO. Seoane aseguró ayer que los resultados del ensayo son muy positivos y esperanzadores. “El hallazgo podría beneficiar a muchas mujeres españolas”, añadió.

Premio al último avance

El director de la Fundación Doctor Antonio Esteve, Félix Bosch, entregó ayer el premio dotado con 18.000 euros que concede cada dos años su organización al trabajo firmado por los investigadores del CIC Samuel Seoane, Juan Carlos Montero y Alberto Ocaña (del laboratorio de Atanasio Pandiella). Según explicó Seoane, su hallazgo se basa en la combinación de dos fármacos que ha resultado positiva en el tratamiento de un tipo de cáncer de mama que sufre el 30% de las afectadas por este tumor, el

denominado Her2. Según el joven científico, ya en el laboratorio comprobaron los buenos resultados contra las células cancerígenas al combinar el efecto del trastuzumad, que se usa contra el cáncer de mama, con el del desatinib, hasta ahora administrado para pacientes con leucemia mieloide crónica. “Los tumores desaparecían en animales y hace año y medio trasladamos el ensayo a 10 pacientes, que en este tiempo han tenido una respuesta muy positiva”, aclaró Seoane.